

CARTAS AL DIRECTOR

CARTAS AL DIRECTOR

Agradecimiento

Mi agradecimiento a todo el personal de Cardiología 3ª planta del Hospital Universitario Río Hortega. Desde auxiliares, enfermeras, por la manera de tratar a los enfermos y en especial a la atención recibida por el doctor Guillén, que además de su gran profesionalidad lo más importante para mí ha sido su humanidad a la hora de tratar al paciente, que te hacía sentir bien aunque tú estuvieras preocupada al no saber lo que te podía pasar, pero la cercanía que te hace sentir te tranqui-

liza, pensando que todo se solucionaría favorablemente, como así ha sido, por eso yo, como defensora siempre de la Sanidad Pública, apoyo totalmente a todos los grandes profesionales de la Medicina que por eso son tan valorados aun fuera de España por lo que nosotros nos tenemos que sentir orgullosos de ello y darles todo nuestro apoyo y seguir defendiendo con todas nuestras fuerzas la Sanidad Pública.

MARÍA PILAR SALAS